
【第 1回】売布小学校区まちづくり協議会（コミュニティ売布）役員会議事録 

平成 30年 4月 12日（木）/旧売布幼稚園集会室/10：00～12：00 

 

 

1、中野会長挨拶…①平成 30年度総会は 5月 19日（土）10：00ぷらざこむ 1にて開催。 

②交流会報告（イ）30 年度市役所組織図配布と各まち協のまちづくり計画見直しの進  

捗報告。その中で、行政からは行事よりまち協全体像を見据えた施策を重視すべき

との意向があった。（ロ）売布循環バス路線について、行政から改善に向けて鋭意努

力する旨の回答を得た。（ハ）216 戸建築を含む泉が丘の開発計画は無期限中止。

（ニ）補助金対象項目に高熱水費を追加。（ホ）売布小学校に防災スピーカーの設置

決定と防犯カメラ設置状況。（へ）6 月実施の市長とのテーブルトークについて、各ま

ち協 10名相当が参加。 

③会長辞意と新会長に上田紘夫氏を指名。（異議なしで内定） 

2、事務局…………各部長宛総会用資料作成のための書類提出のお願い。 

3、畑中小学校長…①全児童数 659 名。今年度卒業 100 名。入学は 111 名、内 7 名は特別学級、３学級

（37名学級）。 

            ②３年生の英語授業に非常勤教師１名が着任。 

            ③５年以内に予定している改築工事のうち、本年 1年のみ夏季休暇中、トイレと体育館

の工事を実施。期間中、体育館は使用不可。 

 

☆関西総合研究所（宮本氏）…まちづくり計画見直しのための資料提出と説明。 

 

 

 

 

 

参加者（敬称略） 

中野俊朔、中川常市、横山 浩、中島 健、上田紘夫、野中和美、藤田友子、塚本俊介、吉田治雄、 

野間健太郎、岩田憲三、笹田光治 

畑中啓太（売布小学校校長）、谷村由香（平成 29年度売布小学校 PTA会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


